



MC respaldó a Ebrard por denunciar la “simulación de Morena”

Jorge Álvarez Máynez, diputado de Movimiento Ciudadano, recordó las denuncias que ha impuesto en contra de las campañas del partido guinda

Por Mariana García



El coordinador de la bancada de Movimiento Ciudadano (MC) en la Cámara de Diputados, **Jorge Álvarez Máynez**, se sumó a las críticas de Marcelo Ebrard, ex secretario de Relaciones Exteriores (SRE), en contra de Morena y su proceso de selección con miras a las **elecciones del 2024**.

A través de redes sociales, el emecista aplaudió las denuncias del aspirante a la coordinación de los Comités en Defensa de la Cuarta Transformación, quien habría señalado que las campañas internas, a favor de **Claudia Sheinbaum**, cuentan con dinero del Gobierno.

[MC respaldó a Ebrard por denunciar la “simulación de Morena” - Infobae](#)